

CALLE APOLONIO MEJÍA AGILIZA MOVILIDAD.

- **“Era una vialidad necesaria”:** Alcalde.
- **Dará mayor fluidez al tráfico vehicular de la zona centro.**

Apaseo el Grande, Gto.- Esta tarde se inauguró la calle Apolonio Mejía, una nueva vialidad en la cabecera municipal construida con inversión netamente municipal, la cual dará nuevas y más ágiles opciones para la circulación en la zona centro.

El Presidente Municipal, Moisés Guerrero Lara, supervisó la conclusión de la obra ejecutada por la Dirección de Obras Públicas y el Comité Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (CMAPA).

El titular de Obras Públicas dio la explicación técnica de esta nueva calle en la que se asfaltaron 540 metros cuadrados; se instalaron 79.50 metros lineales de drenaje sanitario y 158 metros lineales de red de agua potable; asimismo, se construyeron 145.87 metros cuadrados de banquetas y 159 metros lineales de guarniciones.

La construcción de esta obra corrió a cargo de personal de CMAPA y de Obras Públicas sobre un terreno adquirido por el Municipio, que tuvo un valor de 1 millón 800 mil pesos; asimismo, se contó con el apoyo de algunas empresas que donaron la carpeta asfáltica y concreto.

Vecinos y autoridades municipales cortaron el listón inaugural de esta calle que será de un solo sentido de sur a norte.

En su visita a esta calle, el Alcalde expresó que se está trabajando en la rehabilitación y activación de otras vialidades en la periferia de la cabecera para desahogar el tráfico vehicular en el centro de la ciudad.



#SumemosActitudes